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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第４回 

開催日・会場 平成 2５年１１月２８日（木）１６：００～２０：００   四谷特別出張所会議室 

出席者 区民 ６名  職 員 
出張所職員１名 

水道局職員 2名 

主な協議の

テーマ 

１  秋の花いっぱい運動について     ２  内藤とうがらし関連について 

３ 花いっぱい運動について  ※会議終了後 とうがらし料理試食会（各自実費負担） 

 

会議内容 

主な意見 

会議開始前、四谷区民センター前花壇の手入れを水道局新宿営業所職員と協働して行

う。（シクラメン・パンジーの花を植えこむ） 

植込み活動後、地域センター調理工作室に移動し、会議開催となる。 

１、 内藤とうがらし関連について 

 ①伊那市(高遠町)内藤とうがらしイベントについて（報告） 

  〇「内藤とうがらし」関連の話し合いと、「内藤とうがらし」を素材に使った料理

の試食など、楽しいイベントになった。 

  〇現地では、とうがらしの生産は、コストが高く、現状では採算面を度外視し、取

り組んでいらっしゃる。合わせて、取り組む方もまだ少ない。 

四谷のようにコミュニケーションを目的とした取り組みを行っている大きく違う。 

しかし、新宿区との交流、とうがらしの商品の開発、観光等を視野に入れ、熱心な

取り組みが始まった。 

とうがらしの 99％が輸入に頼っている現状で、日本産のとうがらしにこだわりた

いという気概もある。 

今後も「内藤とうがらし」をキーワードに双方の交流を深めたいと考える。 

 ②来年度の活動について 

  〇種の入手について → 課題 種の交配等の心配がある。 

   ジーンバンク（種の保存をしている機関）への依頼を検討することとした。 

  〇1 月 23 日の会議に伊那市観光協会来会予定 そこで、種についても相談するこ

ととした。 

２、花いっぱい運動について 

  〇次年度より、花園小学校でも開催できる見込みがあるので、次回協議予定とした。 

３、その他 

  〇地域の窓口について 

  ・地域団体との話し合いが必要かと思う。 

  ・各受け入れ先の体制が整っていないと、紹介してもフォローがなく、継続性に結

びつかないと懸念する。 

  ・町会との関係も検討事項である。 

  〇役員会報告 （11月役員会会議録参照） 

次回日程 1月 23日（木） １４：００～ 四谷特別出張所 会議室 
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